



mazda

NEWS – MAZDA AUSTRIA

[www.mazda-newsroom.at/mazda-jetzt-mit-gratis-winterraedern-und-bonus-bis-5-900-euro](http://www.mazda-newsroom.at/mazda-jetzt-mit-gratis-winterraedern-und-bonus-bis-5-900-euro)

## Mazda jetzt mit gratis Winterrädern und Bonus bis 5.900 Euro

Bis Jahresende warten bei den Mazda Händlern jetzt neue Aktionsangebote beim Neuwagenkauf.

Egal ob mit einem sparsamen Mazda Mild Hybrid, effizientem Diesel, innovativem e-Skyactiv X oder rein elektrisch: Wer Mazda fährt, fährt immer mit Begeisterung. Und wer sich ab September für den Kauf eines neuen Mazda entscheidet, ist auch für den nächsten Winter schon bestens gerüstet. Denn zum neuen Mazda gibt es bis Ende des Jahres ein Set Alu-Winterkomplettäder gratis.

Zusätzlich warten im Aktionszeitraum attraktive Boni beim Kauf eines Neuwagens aus der Mazda Modellpalette. Mit der Kombination aus Aktionsangeboten plus Eintausch-, Leasing- und Versicherungsbonus sparen Mazda Kunden damit aktuell bis zu 5.900 Euro beim Neuwagenkauf und profitieren außerdem von günstigen Leasingraten ab 74 Euro im Monat.

Die Aktionsboni gelten für die gesamte Modellpalette: vom city-tauglichen Mazda2 (Ersparnis bis zu 2.800 Euro, Leasing ab 74 Euro) über den sportlichen Mazda3 (Ersparnis bis zu 3.500 Euro, Leasing ab 94 Euro), den luxuriösen Mazda6 (Ersparnis bis zu 5.900 Euro, Leasing ab 164 Euro), den Allround-SUV Mazda CX-5 (Ersparnis bis 4.500 Euro, Leasing ab 164 Euro) bis hin zum legendären Roadster Mazda MX-5 (Ersparnis bis zu 4.200 Euro, Leasing ab 124 Euro).

Beim Kauf des stylishen Elektro-Mazda MX-30 wartet neben dem Aktionsbonus von bis zu 1.800 Euro (Leasing ab 224 Euro) auch der E-Mobilitätsbonus in Höhe von 5.400 Euro. Neben den zusätzlichen Gratis-Winterrädern können MX-30 Kunden sich aber auch noch das Rundum-Sorglos-Paket sichern. Denn noch bis Ende des Jahres gilt: online Angebot oder Probefahrt auf [www.mazda.at](http://www.mazda.at) anfordern und beim Kauf eines neuen MX-30 zusätzlich einen Gutschein für 4 Jahre Service und 5 Jahre Garantie sichern.

+++

Klagenfurt, 27.08.2021